

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Kesimpulan berikut dapat diambil oleh peneliti berdasarkan hasil pemeriksaan mereka terhadap data penelitian dan perdebatan yang dibahas pada bab sebelumnya:

1. Beban Klaim dengan nilai signifikansi $0,0024 < 0,05$ secara parsial mempunyai pengaruh yang cukup besar terhadap laba perusahaan asuransi jiwa syariah. Hal ini menunjukkan bahwa H_0 ditolak dan H_1 diterima serta bernilai positif pada hasil uji hipotesis. Hal ini menunjukkan bahwa beban klaim adalah biaya bisnis dari perusahaan asuransi atau perusahaan memikul tanggung jawab kepada tertanggung atas segala kerugian yang ditimbulkan oleh tertanggung. Pengeluaran ini juga berdampak pada laba perusahaan.
2. Keuntungan usaha asuransi jiwa syariah sebagian besar dipengaruhi oleh hasil investasi, dengan nilai signifikansi sebesar $0,000 < 0,05$ untuk variabel hasil investasi. Hal ini menunjukkan bahwa H_0 ditolak dan H_2 diterima serta bernilai positif pada hasil uji hipotesis. Hal ini menunjukkan bahwa hasil investasi merupakan sumber pendapatan bagi bisnis dan menopang operasi yang berkelanjutan. Laba

dipengaruhi secara positif oleh kemampuan perusahaan memperoleh pendapatan investasi ketika mampu memaksimalkan kinerja.

3. Laba perusahaan asuransi jiwa syariah secara parsial tidak dipengaruhi oleh beban operasional. Variabel beban operasional mempunyai nilai signifikansi sebesar $0,5863 > 0,05$. Hal ini menunjukkan bahwa H_0 diterima dan H_3 ditolak serta bernilai negatif pada hasil uji hipotesis. Hal ini terjadi akibat pengeluaran operasional perusahaan yang sangat tinggi sehingga berdampak pada tingkat pendapatan sekaligus memberikan peluang untuk memperoleh laba yang besar juga.
4. Secara simultan menunjukkan bahwa, untuk periode 2019-2022, beban klaim, hasil investasi, dan beban operasional mempunyai dampak besar terhadap laba perusahaan asuransi jiwa syariah, dengan tingkat signifikansi $0,000 < 0,05$. Temuan tersebut menunjukkan bahwa 87,6% laba bersih ditentukan oleh variabel pengeluaran klaim, hasil investasi, dan biaya operasional; sisanya sebesar 12,4% ditentukan oleh faktor lain.

B. Saran

Selain itu, saran berikut dapat diterapkan untuk meningkatkan penelitian lebih baik.

1. Diharapkan para pelaku usaha dapat menurunkan biaya pengeluarannya karena pengeluaran tersebut berdampak pada pendapatannya dan menghalangi mereka mencapai pertumbuhan keuntungan yang diharapkan.
2. Temuan penelitian ini diharapkan dapat menjadi pedoman bagi para peneliti untuk melakukan penelitian lebih lanjut, karena masih banyak permasalahan yang perlu dikaji. Agar penelitian ini dapat lebih bermanfaat bagi civitas akademika dimasa yang akan datang, penulis menyarankan untuk menambahkan lebih banyak faktor pada penelitian selanjutnya.